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Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Schäfer hinterfragt, was passiere, wenn sich jetzt keine Lösung für den Funkturm 
finde. Wenn keine andere Alternative bestehe, so Herr Hannak, dann wird die Tele-
kom wohl auf den Anfangsstandort drängen. Weitere Ideen können gerne eingereicht 
werden.

Die Geschwindigkeitsreduzierung in Krienke soll durchgesetzt werden!

Herr Sundmacher berichtet über die Bürgerzeitung „Der Aufmacher“.
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